



Pressemitteilung 2/2010

HANDSCHLAG: Unternehmen sozial engagiert!
- Ideen-Workshop der Bürgerstiftung mit Sozialeinrichtungen -

„Die Bürgerstiftung will mit dem Projekt „HANDSCHLAG. Unternehmen sozial engagiert“ zwischen dem sozialen Engagement von Unternehmen und dem konkreten Bedarf in Sozial- und Bildungseinrichtungen vermitteln, um notwendige Projekte zu verwirklichen“. Dies betonte Dr. Klaus Lang, Vorsitzender der Bürgerstiftung Osnabrück, vor rund 50 Repräsentanten von knapp 30 Sozialeinrichtungen zum Auftakt eines Ideen-Workshop für diese Einrichtungen.

Dieser Ideenworkshop, veranstaltet im Berufsschulzentrum am Westerberg, hatte zum Ziel, Sozial- und Bildungseinrichtungen umfassend zu informieren und sie zu ermuntern, Projekte mit Schwerpunkt Kinder/Jugendliche in benachteiligten Lebenslagen vorzubereiten. Dafür war Anja Plock von der Bundesinitiative „Unternehmen – Partner der Jugend (UPJ) e.V.“ Berlin durch ihre mehrjährige Beratungstätigkeit bei lokalen Aktionstagen in Braunschweig/Salzgitter, Wiesbaden und zuletzt Frankfurt (Oder) die kompetente Referentin. „Das heutige Treffen in Osnabrück weist nach meiner bisherigen Erfahrung die größte Beteiligung von der Seite der Sozialeinrichtungen auf, ich bin beeindruckt“, so die UPJ-Expertin..

Der nächste Schritt im Rahmen der Aktion HANDSCHLAG ist die Projektbörse am 11. März 2010. Dann treffen sich in der Handwerkskammer die möglichen Partner „auf Augenhöhe“. Die Projektbörse dient der Vorstellung der einzelnen Vorhaben durch die Sozialeinrichtungen und ihrer Vermittlung an die interessierten Unternehmen. Die Unterstützung durch die Kooperationspartner (Industrie- und Handelskammer, Handwerkskammer, Kreishandwerkerschaft, Wirtschaftsförderung sowie der Wirtschaftsjuvenen) werde sicherlich dafür sorgen, dass Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in genügend Unternehmen motiviert werden, sich freiwillig einzubringen, erklärte Dr. Alexander Fischer, der das Projekt im Rahmen der Bürgerstiftung leitet.

Höhepunkt des Projektes HANDSCHLAG wird dann Lokale Aktionstag am 27. Mai 2010 sein. An diesem Tag sollen die nachhaltigen Kooperationsvorhaben realisiert werden.

Weitere Auskünfte zur Initiative „Handschlag“ und zur Anmeldung von Projekten erteilt die Bürgerstiftung Osnabrück. Telefon 323-1000. Anfragen über e-Mail buergerstiftung@osnabrueck.de